

EU-Konformitätserklärung

Der Hersteller

PROTECT-Laserschutz GmbH
Mühlhofer Hauptstraße 7
90453 Nürnberg

erklärt in seiner alleinigen Verantwortung hiermit, dass das nachstehende Produkt



Artikel-Nr.	Name	Größe	Farbe
300-LK1-GLOV-3K	Schutzhandschuhe Bodyguard	6 - 12	schwarz

im Einklang mit der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments über persönliche Schutzausrüstungen mit der die harmonisierte Norm EN 388:2016+A1 und EN 12477:2001+A1:2005 umgesetzt wird.

Die notifizierte Stelle TÜV Rheinland LGA Product GmbH, notifizierte Stelle 0197, hat die EU-Baumusterprüfungen (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung BP 60166346 0001 für diesen Schutzhandschuh für mechanische Risiken und Schweißer ausgestellt.

Leistungsstufen:

mechanisch 2 2 3 1 X

thermisch 4 1 0 X 4 X Typ B

Rüdiger Fröbel
Geschäftsleitung PROTECT-Laserschutz GmbH
Nürnberg, 14.4.2023

EU-Declaration of Conformity

The Manufacturer

PROTECT-Laserschutz GmbH
Mühlhofer Hauptstraße 7
D-90453 Nürnberg

declares the sole responsibility for the creation of this declaration of conformity for the following products



Item number	name	size	colour
300-LK1-GLOV-3K	protective gloves Bodyguard	6 - 12	black

comply with Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament for personal protective equipment and comply with the harmonised standard EN 388:2016+A1 und EN 12477:2001+A1:2005.

The notified body TÜV Rheinland LGA Product GmbH, Notified Body 0197, has conducted the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate BP 60166346 001 for these protective gloves against mechanical risks and for welders.

Performance levels:

mechanical 2 2 3 1 X

thermal 4 1 0 X 4 X Type B

Rüdiger Fröbel
General Manager PROTECT-Laserschutz GmbH
Nürnberg, 14.4.2023